

令和4年度 3学期始業式 校長式辞

今年度最後の学期になりました。

皆さんはそれぞれの思いで、この学期を過ごそうとしているのだと思います。

今、私が皆さんに伝えたいことは1つだけです。

「未来は今です」未来は今の積み重ねでしかありません。

何かを変えたいと思ったら、挑戦したいと思ったら今の自分を変えてください。

今をいい加減に過ごす人が納得のいく未来など手に入れることはできません。適当な言い訳をつけて学校を休んでいる人は納得のいく成績も進路も手に入れることはできません。

目の前の掃除をしっかりとできない人が就職をして責任のある仕事などできないのです。進路のための講習や模擬試験を適当にさぼっている人が進路達成などできるわけがありません。3年生の最後の学期をしっかりと学ぼうとしない人が、専門学校や大学に行って学べるわけではないのです。

3学期はあっという間です。環境や他人のせいにせず、言い訳せず、それぞれが勉強や日々の生活を精いっぱい頑張ってみませんか。頑張った結果が一番出やすいのが3学期です。そしてここで頑張ると必ず次のステップになります。

精一杯やってみてもダメなのであれば、もしくは、頑張ることもできないような状態なのであれば、どうか我々教員を頼ってください。そのために私たちがいます。誰かにアドバイスをもらったり、本を読んだり、環境を変えたり、頑張るべきことを変えたり、やれることは無限にあります。打つ手は無限なのです。簡単にあきらめたり、投げ出したりしないでください。

もう一度言います。「未来は今」です。人はどんなに頑張っても他人と過去は変えることはできませんが、自分自身と自分の未来はいつでも変えることができます。

まず、目の前の数か月。自分のために頑張ってください。

短い学期ですが我々教員も精一杯よい授業をし、丁寧な面談をし、今年度がいい1年だったと皆で言えるように頑張ります。